

LOCAL | Medio Ambiente

Priego celebrará el próximo sábado una jornada de sensibilización ambiental

Actividad que forma parte del premio recibido al resultar ser e municipio ganador de la campaña provincial “Córdoba, ¡A por el Califato del Vidrio!”.

Redacción

Lunes 6 de octubre de 2025 - 18:31



La plaza de la Constitución acogerá el próximo sábado, de 10.00 a 14.00 horas, una jornada de sensibilización ambiental organizada por el Consistorio de la localidad, en colaboración con ECOVIDRIO, la Diputación de Córdoba y Epremasa.

Según se indica desde el Consistorio, el programa de esta actividad, que forma parte del premio recibido al resultar ser e municipio ganador de la campaña provincial “Córdoba, ¡A por el Califato del Vidrio!”, incluye talleres, juegos y actividades participativas para toda la familia, diseñadas para concienciar a la ciudadanía sobre la importancia del reciclaje de

vidrio de una manera lúdica y cercana.

En concreto, se llevarán a cabo representaciones de 10 minutos de micro-teatro en las que un personaje vecinal y un elfo enseñarán, mediante escenas cotidianas y con humor, cómo reciclar correctamente, desmontando las excusas habituales para no hacerlo.

Igualmente se llevará a cabo el juego educativo “¿Qué va al Iglú?”, en el que los participantes aprenderán a identificar qué envases deben depositarse en el contenedor verde a través de fichas didácticas.

Por otra parte, también se llevará a cabo el puzzle del reciclaje de vidrio, un juego colectivo que permitirá descubrir la cadena del reciclaje de vidrio formando un póster a modo de puzzle, reforzando de forma visual y práctica el aprendizaje.

Durante la campaña “Córdoba, ¡A por el Califato del Vidrio!”, celebrada en junio con la participación de once municipios cordobeses, Priego destacó por la gran implicación de sus vecinos y por una estrategia de difusión especialmente activa. Gracias a ello, en 2024 se reciclaron en el municipio 209.640 kilogramos de vidrio, equivalentes a 9,6 kg por habitante.